
  

  LUDWIGSFELDER TISCHTENNIS-CLUB E.V.     

 

Protokoll der Mitgliederversammlung 2012 

 

Ort:    Stadtsporthalle Ludwigsfelde, Potsdamer Straße 51, 14974 Ludwigsfelde 

Datum:   18.06.2012 (18.30 Uhr) 

Anwesende   

Vorstand:  Zimmermann, Falk (Vorsitzender) 

   Fuhrmann, Heiko (Stellv. Vorsitzender) 

   Lindenberg, Guido (Schatzmeister) 

   Ehrlich, Steffen (Verantwortlicher für Technik und Material) 

    

Mitglieder:  16 Mitglieder über 18 Jahre (inklusive Vorstand)    

 

I. Eröffnung der Versammlung und Begrüßung durch den Vereinsvorsitzenden (zgl. Versammlungsleiter) 

II. Feststellung der Beschlussfähigkeit und ordnungsgemäßen Einberufung der Versammlung 

III.  Bekanntgabe der Tagesordnung und Genehmigung 

IV. Wahl des Protokollführers. Vorschlag: Steffen Ehrlich (einstimmig angenommen) 

 

 
Top 1 

 Genehmigung der Niederschrift über die Mitgliederversammlung vom 01.12.2011. 
Offene Abstimmung: 19 ja Stimmen, 1 Enthaltung 

 

Top 2 

 Der Vorsitzende Falk Zimmermann gibt einen Rückblick des vergangenen Jahres. 

Dazu Anlage „Tätigkeitsbericht des Vorstandes 2011/12“ vom 18.06.2012. 

 Der stellvertretene Vorsitzende Heiko Fuhrmann gibt einen Saisonrückblick 

Hierbei wurden nochmals die Gründe des Rückzuges der 1. Mannschaft im Laufe der zweiten 
Halbserie erläutert und die Ergebnisse der anderen Erwachsenen- und 
Nachwuchsmannschaften bekannt gegeben. 

 Der Schatzmeister informiert über die finanzielle Situation des Vereins. Es konnten im 
abgelaufenen Jahr weitere Rückstellungen gebildet werden. Der Verein steht somit weiterhin 
auf einem soliden Fundament.  

 

Top 3 

 Die Kassenprüfer Helmuth Beeck und Wolfgang Kruse haben im Vorfeld der 
Mitgliederversammlung die Arbeit des Schatztmeisters und die Kontoführung des Vereins 
geprüft. 

 Es wurden keine Unregelmäßigkeiten in den Finanzen des Vereins festgestellt. 

 Ausdrücklich wurde die ordentliche Führung der Finanzen gelobt. 

 Als Ergebnis wurde der Mitgliederversammlung die Entlastung des Vorstandes für das 
abgelaufene Geschäftsjahr empfohlen. 



 

Abstimmung zur Entlastung des Vorstandes: offene Abstimmung 

Ergebnis: Der Vorstand wird einstimmig entlastet 

 

Es folgt die Wahl der Kassenprüfer für die Saison 2012/13.  

Helmuth Beeck erklärt, dass er aus persönlichen Gründen für dieses Amt nicht mehr zur Verfügung 
steht. 

Nach kurzer Diskussion erklärt sich Dr. Horst Steinicke bereit, zur Wahl zur Verfügung zu stehen. 

Vorschlag zur Wahl der Kassenprüfer: Wolfgang Kruse, Dr. Horst Steinicke 

 

Die Wahl erfolgt in offener Abstimmung einzeln für:  

Wolfgang Kruse 

Ergebnis: einstimmig gewählt, 

Dr. Horst Steinicke 

Ergebnis: einstimmig gewählt 

 

Im Anschluss stellt N. Glaser die Anfrage: Wie setzten sich die Erträge aus den vom Verein 
organisierten und durchgeführten Veranstaltungen zusammen? 

 

Der Vorstand erläutert die Abläufe der Veranstaltungen und die Zusammensetzung der Erträge.  

 

Top 4 

 Heiko Fuhrmann gibt die Vorschläge zur Mannschaftsmeldung für die Saison 2012/13 und die 

möglichen Spieler in den jeweiligen Mannschaften bekannt.  

 Die Mitglieder wurden anschließend über die Nutzung der Halle Ernst Thälmannstraße 

informiert. Diese dient als zusätzliche Trainingsstätte und vorrangig als Spielstätte für den 

Nachwuchsbereich und die hinteren Seniorenmannschaften.  

 

 Top 5 

 In der Diskussionsrunde gab es keine weiteren Wortmeldungen. 

 

 

 

Der Vorsitzende Falk Zimmermann beendet die Mitgliederversammlung um 20:30 Uhr. 

 

 

 

Gez.         Gez. 

Falk Zimmermann       Steffen Ehrlich 

Vorsitzender        Protokollführer 


